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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Pies
Question écrite n° 58953

Texte de la question

M Charles Ehrmann attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur la menace que constituent les
pies pour l'equilibre de la faune dans les Alpes-Maritimes. L'association serinophile de ce departement lui ayant
rapporte que les pies, oiseaux carnivores, devorent les oeufs ainsi que les bebes volatiles, dans les nichoirs
deposes periodiquement dans les parcs forestiers de l'endroit par l'association, il lui demande si elle envisage de
prendre des mesures visant a lutter contre la proliferation des pies, oiseaux au surplus non proteges.

Texte de la réponse

Reponse. - Il appartient au prefet, au vu des problemes rencontres dans le departement et des demandes
exprimees, de prendre les mesures necessaires dans le respect des dispositions du code rural. La pie bavarde
est en effet une espece susceptible d'etre classee nuisible dans le departement.
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